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ВСЕ ВИДЫ СТРОИТЕЛЬСТВА

 дома, бани, 
 теплицы, 
 крыши, сайдинг, 
 замена гнилых 

венцов, веранды, 
 заборы, ворота, 
 печки, колодцы, 
 калитки, 
 фундаменты-
     отмостки, 
 внутренняя отделка,
 ремонт квартир

8 (922) 603-87-00 – Вячеслав

8 (965) 5-200-815 – Борис

При заказе нового дома 

БАНЯ В ПОДАРОК

РАБОТАЕМ БЕЗ ВЫХОДНЫХ

ПЕНСИОНЕРАМ 

СКИДКА 25–30 %

«Шина» круче, чем «Машина»
Владимир ВАСИЛЬЕВ

Завершился шестой сезон 
хоккейной «Лиги заводов» – 
первенства области 
среди любительских 
команд промышленных 
предприятий. Чемпионом 
турнира второй год подряд 
стала екатеринбургская 
«Уралшина», которая 
в финале со счетом 2:0 
победила другую команду 
из столицы Урала – 
«Пневмостроймашину».

В нынешнем сезоне в «Ли-
ге заводов» было шесть участни-
ков из четырех городов регио-
на – Екатеринбурга, Ревды, Куш-
вы и Режа. Пять из них пред-
ставляют промышленные пред-
приятия, а одна – «Титан» – пра-
вительство Свердловской обла-
сти (за команду играют, в част-
ности, региональный министр 
промышленности и науки, за-

щитник Сергей Пересторонин и 
областной министр физической 
культуры и спорта, нападающий 
Леонид Рапопорт).

По итогам первого этапа, на 
котором все участники встрети-
лись друг с другом по два раза, 
определилась четверка лучших, 
которая получила право сыграть 
в плей-офф. Это ревдинский 
«СУМЗ» и три команды из Екате-
ринбурга – «Уралшина», «Пнев-
мостроймашина» и «Титан».

В полуфиналах «Уралшина» 
уверенно обыграла «СУМЗ»  – 6:2, 

а «Пневмостроймашина» – дебю-
тант турнира – в упорной борьбе 
со счетом 2:1 одолела «Титан» (об-
ладателя Кубка заводов 2021 года).

В решающем поединке 
«шинники» открыли счет уже на 
второй минуте первого периода. 
А вот следующего гола пришлось 
ждать больше получаса: только 
на последней минуте второй тре-
ти матча действующие чемпио-
ны забросили вторую шайбу – 2:0. 
Больше ни той, ни другой коман-
де забить не удалось.

КОММЕНТАРИЙ

Сергей ПЕРЕСТОРОНИН, министр промышленности и науки 
Свердловской области:

– Благодаря поддержке директорского корпуса мы провели уже 
шестой сезон Лиги Заводов. Наша цель – вовлечь как можно больше 
работников промышленных предприятий в любительский спорт. 
Возрождение этой традиции объединяет людей, позволяет сохранять 
здоровье. Спорт помогает успешно справляться со многими вызовами, 
в том числе – на производстве.

«Уралмаш» – в элите
Екатеринбургский клуб пополнил состав участников Единой лиги ВТБ

Данил ПАЛИВОДА

Баскетбольный клуб 
«Уралмаш» в сезоне 2023/2024 
выступит в сильнейшем 
дивизионе страны – Единой 
лиге ВТБ. «Заводчане» вместе 
с соперником по финалу 
Суперлиги – «Руной» – 
присоединились к элите 
мужского баскетбола. 

«Уралмаш» – победитель двух 
последних сезонов Суперлиги 
(второго по силе дивизиона стра-
ны). В прошлом году екатерин-
буржцы также подавали заяв-
ку на вступление в Единую ли-
гу ВТБ. Тогда эта заявка была от-
клонена, так как во Дворце игро-
вых видов спорта шла рекон-
струкция, а верхнепышминский 
ДИВС не соответствовал стандар-
там элитного дивизиона. «Урал-
маш» вновь выступил в Супер-
лиге, снова победил «Руну» в фи-
нале и стал двукратным победи-
телем турнира. После этого клуб 
вновь подал заявку.

– Мы получили официаль-
ную поддержку от губернатора 
Свердловской области Евгения 
Куйвашева и регионального ми-
нистерства спорта. К нам приез-
жал с инспекцией Сергей Вален-
тинович Кущенко, проверил ма-
териальную базу, оценил гости-
ницы, уровень сервиса, спортив-
ные залы, – рассказал президент 
клуба Виктор Ганиенко.

Финансовые условия для 
вступления в Единую лигу ВТБ 
были соблюдены, реконструиро-
ванный ДИВС готов принимать 
сильнейшие команды страны. 

– Поздравляю «Уралмаш» 
и  «Руну» с тем, что они едино-
гласно приняты в состав Лиги, 
– отметил почетный президент 
Единой лиги ВТБ Сергей Ива-

нов. – Хотя были вопросы, и они, 
кстати, остаются – эти клубы 
приняты в Единую лигу с испы-
тательным сроком в один год. 
Прошедший сезон показал, что 
новички – МБА и «Самара» – до-
статочно серьезно готовились к 
вступлению в Лигу ВТБ. У «Урал-
маша» новый роскошный зал в 
Екатеринбурге, а вот «Руна» бу-
дет играть во Дворце спорта 
«Динамо». Финансовые условия 
соблюдены. Молодежные ко-
манды в обязательном поряд-
ке будут участвовать в молодеж-
ной Лиге ВТБ – это наше непре-
менное условие.

«Областная газета» узнала об 
этой новости, что называется, из 

первых уст. Во время интервью 
нашей газете, которое в скором 
времени будет опубликовано, 
министру физической культуры 
и спорта Свердловской области 
Леониду Рапопорту позвонил 
президент БК «Уралмаш» Виктор 
Ганиенко, только освободивший-
ся с заседания лиги.

– Леонид Аронович, вы про-
сили позвонить, как все закон-
чится. «Уралмаш» и «Руна» – 
участники Единой лиги ВТБ. Спа-
сибо вам лично за оказанные 
поддержку и помощь в этом во-
просе и, конечно, Евгению Вла-
димировичу Куйвашеву, – сказал 
Виктор Ганиенко.

 П
АВ

ЕЛ
 В

О
РО

Ж
Ц

О
В

ИСТОРИЯ

«Уралмаш» вернулся в элиту отечественного баскетбола спустя почти 
50 лет. В 1975 году «заводчане» в последний раз сыграли в Высшей 
лиге чемпионата СССР и покинули сильнейший дивизион. 

Всего «Уралмаш» провел восемь сезонов в элитном дивизионе, 
предстоящий сезон будет девятым для клуба – и это рекорд среди мужских 
свердловских баскетбольных коллективов. Команда «СКА-ТТГ», носившая 
впоследствии название «ЕВРАЗ», семь раз участвовала в сильнейшем дивизионе 
и имеет лучший результат среди свердловских команд (пятое место в сезоне 
2002/2003). Так что «Уралмашу» в Единой лиге ВТБ есть куда стремиться.

Международный фестиваль 
университетского спорта, 
который пройдет в Екатеринбурге 
с 19 по 31 августа, обзавелся 
собственным слоганом. В течение 
месяца любой желающий 
мог проголосовать за один 
из представленных вариантов 
в социальных сетях фестиваля. 
Наибольшее количество голосов 
набрал слоган «Екатеринбург 
на спорте!», который и был 
официально утвержден.

– Слоган фестиваля важен, 
поэтому свое мнение должны были 
выразить все. Мы сделали выбор 
вместе. Считаю, что слоган отражает 
характер Екатеринбурга. Это город, 
который действительно живет спортом, 
– отметил руководитель дирекции 
фестиваля Александр Чернов.

У фестиваля университетского 
спорта появился слоган

Цзю непобедим
Младший сын легендарного свердловского боксера, уроженца Серова Кости 
ЦЗЮ – Никита ЦЗЮ – провел свой шестой поединок на профессиональном 
ринге. На турнире в Австралии он в первом раунде финишировал 
Бенджамина БОММБЕРА и одержал шестую победу в карьере. 

Боммбер подходил к бою с Никитой с аналогичным рекордом – 5-0. Но уже 
в первом раунде для небитого ранее Бенджамина все было кончено. Бом мбер 
начал бой неплохо, приложился справа, и Никита это прочувствовал. Ответ Цзю 
не заставил долго ждать. Никита зажал соперника у канатов и провел серию 
ударов, после которых Бенджамина «повело». Цзю ринулся добивать, выбросил 
десяток ударов, на которые Боммбер не отвечал, и рефери решил остановить 
бой, зафиксировав победу Цзю техническим нокаутом.

В зале находился его старший брат Тим Цзю – временный чемпион мира 
по версии WBO. Кстати, Тиму тоже скоро предстоит провести бой: 18 июня он будет 
проводить первую защиту своего пояса в бою против мексиканца Карлоса Окампо.

Данил ПАЛИВОДА

Екатеринбуржцы опустились 
на последнее место 
Екатеринбургский клуб «Динамо-Строитель» во втором туре чемпионата 
России по хоккею на траве дважды проиграл в Казани команде «Динамо-
Ак Барс» – 2:4 и 0:2.

После четырех сыгранных матчей у екатеринбургской команды нет 
ни одного набранного очка, и она занимает в чемпионате России пятое, 
последнее, место. Следующий тур состоится сегодня и завтра – 26 и 27 мая. 
«Динамо-Строитель» третий раз подряд сыграет на выезде – в Азове против 
местной «Таны», которая в первых четырех матчах одержала одну победу 
и находится в турнирной таблице на четвертой строчке.

Владимир ВАСИЛЬЕВ

СПОРТ


